

L'OVSQ A ACCUEILLI LE HACKATHON DEFINSPACE 2023

60 étudiants et étudiantes ont relevé le défi d'imaginer des solutions pour la défense spatiale de demain en seulement 24 heures !

Du 17 au 18 novembre 2023

[OVSQ](#)

DefInSpace est le hackathon du Commandement de l'Espace. Il est opéré par le Pôle de compétitivité Aerospace Valley. Sa 3e édition a lieu cette année et la première phase s'est tenue dans plusieurs villes en France (Bordeaux, Ecole de l'air Brest, Lyon, Paris, Toulouse, Ecole de l'air Salon-de-Provence) et dans plusieurs pays du monde (Chypre, Italie, Mexique, Pérou et Singapour). **C'est l'OVSQ, situé à Saint-Quentin-en-Yvelines qui a accueilli le défi parisien les 17 et 18 novembre 2023.** L'OVSQ, l'Observatoire de Saint-Quentin-en-Yvelines, est une composante de l'UVSQ. Un de ses axes majeurs de recherche est dédié au spatial avec notamment le laboratoire Latmos.

DefInSpace s'inscrit dans la démarche d'un hackathon classique : 24h pour

imaginer des solutions pour la défense spatiale de demain. Il s'agit pour les participants d'une opportunité de découvrir l'univers peu connu du spatial de Défense et de ses enjeux futurs ainsi que les nouveaux métiers qui vont en découler.

Les 12 équipes de 5 étudiants ont pitché leur projet devant des jurés professionnels, en présence de Mme Béatrice Piron, députée des Yvelines, et de M. Bertrand Coquard, conseiller départemental des Yvelines et vice-président de la Communauté d'Agglomération de Saint Quentin en Yvelines. **Félicitations aux deux équipes gagnantes : Space guardians et Super. Elles rejoindront la finale le 12 décembre 2023 à Paris dont le premier prix consiste en une visite du port spatial européen à Kourou en Guyane.**

Retour en images



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Le site internet de DefinSpace : www.definspace.fr

Le Commandement de l'Espace

Créé en 2019, le Commandement de l'Espace, organisme à vocation interarmées sous

le commandement de l'armée de l'Air et de l'Espace, incarne la mise en œuvre de la stratégie spatiale de défense et joue un rôle essentiel dans la montée en puissance du spatial de défense. Porteur de l'expertise du ministère dans le domaine, il contribue à la définition de la politique spatiale militaire et la met en œuvre. Il conduit par ailleurs les opérations spatiales militaires.

Un évènement organisé par Aerospace Valley

Le Commandement de l'Espace a mandaté le pôle Aerospace Valley pour opérer l'organisation de DefInSpace. Aerospace Valley est le premier pôle de compétitivité mondial de la filière aérospatiale, au service de ses trois secteurs stratégiques de l'Aéronautique, du Spatial et des Drones, sur les régions Occitanie et Nouvelle-Aquitaine. Il soutient les projets coopératifs de R&D ainsi que les entreprises du secteur. Il a pour vocation de favoriser l'innovation au service de la croissance de ses membres pour relever les défis de demain.